

2022 : Inf'OGM, Le Journal devient Les dossiers d'Inf'OGM

Par Annick Bossu, Antoine Vépierre

Publié le 29/09/2021

Attentif aux retours qualitatifs de ses lecteurs, Inf'OGM cherche en permanence à s'adapter aux besoins qu'ils expriment. Ainsi, dans un souci de vulgarisation, et afin de satisfaire un public plus large, nous vous proposerons dès le numéro 166 (daté janvier-mars 2022, et à paraître début 2022) une nouvelle formule de notre journal. Celui-ci sera désormais centré sur le dossier, agrémenté d'encadrés explicatifs afin de préciser certains termes et concepts spécifiques, parfois complexes. Nous aurons aussi de la place pour des infographies ou des images plus grandes, pour faciliter la lecture et aérer nos écrits.

Cette nouvelle formule, qui s'appellera *Les dossiers d'Inf'OGM*, se composera de 20 pages. Elle privilégiera l'information thématique en lien avec les grands enjeux actuels. Sans abandonner les OGM (végétaux, animaux et micro-organismes) et leurs problématiques diverses, nous envisageons, entre autres, de traiter des nombreux aspects de l'artificialisation croissante du vivant.

Ainsi, pour favoriser le développement du dossier, certaines rubriques du journal qui reprenaient des articles déjà publiés sur le site, sont amenées à disparaître. D'autres, comme les rubriques « ouverture », « lire et voir », ou le « bestiaire », seront directement publiées sur le site.

Le dossier sera publié simultanément en journal papier et sur le site : le décalage de trois mois entre les deux parutions sera donc supprimé. Le format, la charte graphique, le prix et la périodicité trimestrielle, quant à eux, ne changeront pas.

Nous espérons que cette nouvelle formule satisfera vos attentes et vous permettra une meilleure appropriation des connaissances concernant les OGM, les biotechnologies, les semences... ainsi que des domaines nouveaux qui y sont liés.